



Reconocimiento al tío Emilio en la Mina

SANT ADRIÀ DEL BESÒS. La decimoséptima edición del festival de cante flamenco del adriense barrio de la Mina quiso este sábado noche reconocer el trabajo del tío Emilio: hombre de paz, mediador en centenares de conflictos entre familias gitanas e histórico defensor de los derechos de su pueblo. El acto, tal y como explicó uno de sus organizadores, Rafael Perona, presidente de la Asociación Cultural Gitana

del barrio de la Mina, contó con miles de asistentes y el apoyo del Ayuntamiento de Sant Adrià y de la Federación de Entidades Culturales Andaluzas en Catalunya. El tío Emilio, cuyo delicado estado de salud le impide hablar, no sólo se ha dedicado a la mediación y a su gente, también ha sido extra de cine. En el plano artístico el vencedor fue Juan Delgado, de San Roque (Cádiz). / L. Benvenuty